

Hessischer Stiftungstag am 17. November 2009 im Kurhaus Wiesbaden

Der hessische Ministerpräsident Roland Koch besucht den Informationsstand der Schader-Stiftung



Der Hessische Stiftungstag fand nach 2005 und 2007 in diesem Jahr zum dritten Mal statt. Am 17. November 2009 informierten mehr als 120 Stiftungen im Wiesbadener Kurhaus über ihre Arbeit und nutzen die Gelegenheit zum Austausch untereinander und mit den weit über tausend Gästen.

Der Hessische Stiftungstag ist ein Forum für Begegnung und Vernetzung. Interessierten dient er als Informationsplattform rund um das Thema Stiftungen und Stiften. Darüber hinaus fördert der Hessische Stiftungstag den Stiftungsgedanken und rückt ihn stärker in die öffentliche Wahrnehmung.

Die Schader-Stiftung präsentierte sich in einem Stiftungsforum und stellte darüber hinaus ihre Projekte vor.

Hessen steht mit seinen mehr als 1.500 gemeinnützigen Stiftungen an der Spitze unter den Flächenländern. Im Land gibt es 25 Stiftungen pro 100.000 Einwohner – erst dann kommen Bayern und Baden-Württemberg.